
№　1

（出席者）　岩瀬、篠﨑、尾坂、小林、土方 日　時 平成28年4月16日　15：00　ヨリ　

三浦、杉本、柳田、渡邉、古田、柴﨑 場　所 三商会館　事務所会議室

議題　1

議題　2

議題　3

議題　4

議題　5

母校支援、就職活動支援で各１０万円を渡した

校舎裏側に校名が無いのでつけてもらうよう都へ頼む

以上で審議は終わり、篠崎副会長の閉会の挨拶で終了した。　　　　　終了時刻　　１７時３０分　

会館もようやく　1Ｆ、3Ｆの借手がつき家賃収入の見込みが立って安定した事業が出来るようになった。

その他

２年ほど前に、同窓会連絡協議会が発足したがそこから三商同窓会も入ってもらいたいとの話が来た

来週の日予備に会議があので岩瀬会長が出席し様子を見てくる。良ければ仲間に入ることを検討する。

アクテイブ・ラーニング推進校になり校門前に垂れ幕を出す。同窓会で垂れ幕の作成を依頼された。発注済み

実行委員会が発足したのでそれに任せる。

ホームページについて

卒業アルバム等の掲載について思わしくないとの意見があり、少々勇み足のところがあるのでは

東京三商会現況報告

また辞任については　理事で　亀田八千代(３１期）　平野淳一（３７期）(評議員へ）　監事で　辻井正巳(２７期）　

評議員で　今関隆一（１３期）死亡　平林慶雄（２１期）　井上嘉久（２５期）死亡　吉澤靖子（２８期）理事へ

若月健司（２８期）理事へ　寺嶋祐三（２９期）

三商９０周年記念行事について

９０周年については　日時が２９年１１月１１日（土）　１０時より　テイアラ江東　　１３時３０分より　祝賀会

３号議案２８年度の事業計画については資料通り、ただ総会については評議員会終了後総務委員会で

検討する。４号議案予算については、同窓会報の発行費が高いので昨年の予算に戻す。また表記方法に

以前のような表記が良いとの意見が出たが、現在の方が事務方はやりやすいし、わかりやすいとの説明

で現状の表記で行う。５号議案役員改選にあたり理事の候補に　吉澤靖子(２８期）　若月健司(２８期）

岩瀬茂幸（４９期）　星名恵子(４９期）　評議員候補に　下田勝廣(２８期）　大川幹雄（２９期）

山下勝利（３１期）　藤岡　　　　（３６期）　平野淳一（３７期）　木藤則行（６０期）

杉本事務局長より説明があった。

評議員会開催案内について、会場が当初学校が使えないとのことだったが、使えるようになった。

出欠票については、議決に際して評議員の出席、委任状が必要でなくなったのでなくてもいいのだが

お弁当を用意する都合出欠をとることになった。

次第については資料通りでよい。１号議案については恒例になっている活動記録を事業報告にかえる。

２号議案会計報告については繰越金の明細を入れる、また支出額の大きいものについては明細を付ける。

議　　　　　事　　　　　録

理　　事　　会

理事　９名　　監事　１名　　顧問　１名　の出席のもと定刻より５分ほど早く予定出席者がそろったので

始めた。土方副会長の挨拶に続き、会長の挨拶のあと　会長が議長を務め議案審議に入った。

評議員会にむけて


